5 Piéces

120 m?

Réf. 4784-ABR
479 000 €

Fuveau
Maison a vendre (13710)
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M-oi fuveau vous propose a la vente cette maison mitoyenne récente
d'environ 120 m2. Situé sur la commune de fuveau, cette maison vous
offre tout le confort d'une maison modermne a proximité des
commodités essentielles. Au rez-de-chaussé, vous disposerez d'un
espace de vie lumineux comprenant une salle a manger, un salon avec
accés au jardin, une cuisine ouverte et un espace buanderie. A I'étage,
I'espace nuit se compose de 4 chambres et d'une salle d'eau. A
|'extérieur, profitez d'une terrasse et d'une piscine pour vous Détendre

ou recevoir. Des espaces de stockage sont également disponibles ...

M-oi fuveau offers for sale this recent semi-detached house of approximately 120
m2. Located in the town of fuveau, this house offers you all the comfort of a
modern home close to essential amenities. On the ground floor, you will have a
bright living space including a dining room, a living room with access to the garden,
an open kitchen and a laundry area. Upstairs, the sleeping area consists of 4
bedrooms and a bathroom. Outside, enjoy a terrace and a swimming pool to relax
or entertain. Storage spaces are also available for added convenience. The property
address, the virtual tour video ...
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